



Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

59 Doktortitel und 30 Goldpromotionen der Medizin verliehen

Düsseldorf - 07.02.14

VON: SUSANNE DOPHEIDE (VERANTWORTLICH)

07.02.2014 – Traditionell zum Ende eines Semesters ehrt die Medizinische Fakultät der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf ihre frisch Promovierten sowie Goldjubilare, die ihren Doktortitel vor 50 Jahren erworben haben. In diesem Rahmen verleiht Dekan Prof. Dr. Joachim Windolf am heutigen Freitag, den 7. Februar 2014, 59 Doktortitel und 30 Ehrenurkunden zur "Goldenen Promotion". Begleitet wird die Feierlichkeit von Mitgliedern des Universitätsorchesters.

Nahezu gleichmäßig verhält sich der Anteil der neuen männlichen und weiblichen Promovenden zum Abschluss des Wintersemesters 2013 / 2014: 29 Damen und 30 Herren werden zum Doktor der Medizin (51) bzw. Zahnmedizin (8) ernannt. Das 50 jährige Goldjubiläum feiern diesmal vier Doktorinnen und 26 Doktoren.

Von: Adriane Grunenberg